



消防団の辞令交付式が市民体育館で行われました。辞令の交付、退団者への感謝状贈呈などが行われ、新入団員は、今後の活動に取り組む宣誓を行いました。 (4月1日)



金色のフライパンの一般公開が市役所1階玄関ホールで始まりました。金のフライパンは全国餃子サミット開催地の証です。展示は、5月31日(金)まで行われています。 (4月3日)



入学おめでとうキャンペーンが富岡第二小学校で行われました。交通指導員、交通安全指導員、安全協会員から新入生たちに交通安全啓発グッズが手渡され、児童たちは笑顔でグッズを受け取っていました。 (4月5日)

今月の一枚



「マスの掴み取り！」 撮影／長友 ^{たかし} 崇さん(平松)



土屋^{たけよし}桓良さんへの総務大臣からの感謝状贈呈式が、市長応接室で行われました。土屋さんは22年間裾野市の行政相談委員を務め、その功績に対し感謝状を渡されました。平成25年度からは、新たに芹澤^{たかのぶ}隆伸さんが行政相談委員となりました。

(4月12日)



「小さな親切」運動 三校連携あいさつ運動グッズ贈呈式が東中学校で行われました。「あいさつで光る笑顔と心の輪」をスローガンに、平成25年、26年の2年間、東中学校、向田小学校、東小学校の3校連携で、朝や放課後のあいさつ運動に取り組みます。(4月16日)



五竜庵オープニングセレモニーがJAふれあい市隣で行われました。五竜庵では、市内のそば畑で採れたあしたか山麓裾野そばを提供します。オープン後は、市内で育てられ、調理されたそばを味わおうとする人で長蛇の列ができました。(4月18日)



ウルトラトレイル・マウントフジ2013が4月26日から28日にかけて開催されました。大会は富士山の周囲を一周するUTMFと、富士山こどもの国から河口湖八木崎公園までの半周を走るSTYの2種類があります。市内では水ヶ塚公園に選手が食事や休憩などをするエイドステーションが設けられ、すその水ギョーザなどのすそのブランド品で選手たちをもてなしました。(4月26日、27日)